

Sagrada Familia invita a encuentros participativos para hacer su nuevo Plan Municipal de Cultura

A partir de inicios de este mes se han organizado diversas reuniones con vecinos de la comuna. El motivo es conocer sus intereses sobre actividades culturales. Estos serán considerados para la planificación estratégica comunal de los próximos cuatro años.

El Observatorio de Políticas Culturales (OPC) junto a la Ilustre Municipalidad de Sagrada Familia convoca a la comunidad a las consultas ciudadanas a realizarse entre el lunes 23 y el viernes 27 de junio, en las localidades de Lo Valdivia, Villa Prat, Los Quillayes, La Isla y Sagrada Familia desde las 19:00 a 21:00 horas.

Con el apoyo del Programa Red Cultura, del Ministerio de

las Culturas, las Artes y el Patrimonio, y la asesoría del Observatorio de Políticas Culturales, la comuna de Sagrada Familia actualizará su planificación, a través de la recopilación de las diferentes opiniones de sus vecinos.

Luis Torres, encargado de la Unidad de Cultura de la comuna, destaca la importancia de la participación ciudadana en este proceso, pues aseguró que permite potenciar y fortalecer futuras actividades y el reconocimiento de elementos culturales presentes en diversos sectores de Sagrada Familia. "Es importante tener un Plan Municipal de Cultura, porque es el reflejo de nuestra identidad y es un mapa que

traza el camino a recorrer los próximos años respecto al área cultural", expresó. "Permite una planificación participativa alineando las tradiciones y los sueños que tengan las comunidades con respecto a esta área a nivel municipal".

La junta de vecinos (JJVV) Emilio Cárcamo, en Lo Valdivia, será el primer punto de encuentro de dicha semana. Le sigue la JJVV N.º5 de Villa Prat el martes 24, la Escuela Los Quillayes el miércoles 25, la Casona de La Isla el jueves 26 y el Teatro Municipal en Sagrada Familia, el viernes 27 de junio. Estos espacios estarán disponibles para todo público. Las actividades forman parte de una serie de encuentros

presenciales que se han desplegado desde el 9 de junio de 2025. Hasta ahora, ya se han llevado a cabo cinco reuniones en las cuales estudiantes, profesores, personas mayores y agentes culturales, han compartido su opinión acerca de los aspectos en material cultural que rodean y desean ver en la comuna. En paralelo, se ha aplicado y difundido una encuesta, la que estará disponible durante todo el mes.

Para Bárbara Nash, colaboradora y gestora cultural del OPC, la consulta es fundamental en este proceso colaborativo. "Es vital considerar todas las miradas, más aún de las localidades de

una comuna tan extensa como Sagrada Familia", mencionó. De ese modo, instó a las personas a participar de las próximas actividades. "Por eso es importante darse una hora y media, que es lo que dura una de estas instancias y poder pensar cómo nos gustaría que la cultura llegara a todo el territorio del lugar donde habito".

Los Planes Municipales de Cultura (PMC) son instrumentos de planificación estratégica que se desarrollan en colaboración entre municipalidades y el Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, con el fin de desarrollar la cultura en las localidades.